

Cuestionémonos para aprender

¿Sabías que....

La Leyenda del Dorado 2021 es la competencia de MTB por etapas más prestigiosa de América Latina..?

Por eso la gobernadora Clara Luz Roldan a través de INDERVALLE, tiene el propósito de realizar la Leyenda Dorada MTB en el Valle del Cauca. La Región tendrá la oportunidad de reactivarse deportiva y turísticamente, visibilizando nuestra riqueza cultural, aprovechando nuestras grandes bondades turísticas y deportivas para mostrarle al mundo entero las bellezas de nuestro **#ValleInvencible**.

**Deporte Social
Comunitario**



El deporte
es de todos

Mindeporte

